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Pour écrire un nom au pluriel, on ajoute généralement la lettre « s » à la fin 
du nom au singulier. 

 

Comment former le pluriel des noms ? 

 

Orthographe 

 

Exemples : 

 La fleur / les fleurs – une équipe / des équipes 

 Les noms « fleur » et « équipe » prennent un « s » à la fin du mot 
au pluriel. 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 
 
 

Oui, il existe a de nombreuses exceptions : 
 Certains noms au pluriel s’écrivent comme au singulier. 
 Certains pluriels prennent un « x » (au lieu de « s ») à la fin du mot. 
 D’autres encore ont une terminaison irrégulière. 

 

Existe-t-il des exceptions ? 

 

Exemples : 

 Un gaz / des gaz – le prix / les prix 

 Les noms « gaz » et « prix » ne changent pas qu’ils soient au 
singulier ou au pluriel.  

 

 Mon neveu / mes neveux – un gâteau / des gâteaux 

 Les noms « neveu » et « gâteau » prennent un « x » à la fin du 
mot au pluriel. 

 

 Le ciel / les cieux – un œil / des yeux 

 Le nom « ciel » change de terminaison au pluriel et « el » devient « eux » 

 Le nom « œil » change complètement d’orthographe et devient « yeux ». 
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